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O decreto que regulamen-

tará as mudanças na Lei Rou-
anet deve ser assinado pelo 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva até o fim deste mês, infor-
mou, ontem, o secretário de 
Economia Criativa e Fomento 
à Cultura, Henilton Menezes. 
O secretário participou, ao lado 
da ministra da Cultura, Marga-
reth Menezes, de um evento na 
B3, a bolsa de valores paulista, 
no centro da capital.  

Em entrevista, a minis-
tra disse que um dos focos 
da mudança na política de 
fomento cultural é levar recur-
sos para regiões do país nem 
sempre atendidas pelas polí-
ticas públicas atuais. “A Lei 
Rouanet está vindo com um 
decreto novo para descentrali-
zar mais, sensibilizar as empre-
sas, para que esses investimen-
tos cheguem a todo o Brasil”, 
afirmou Margareth Menezes.

Durante o evento na B3, foi 
lançada a captação de recursos 
para construção de um tea-
tro pelo Instituto Baccarelli, 
em Heliópolis, comunidade da 
zona sul paulistana. Com custo 
estimado em R$ 37 milhões, o 
teatro será construído em um 
terreno cedido pela prefeitura 
de São Paulo e terá com capaci-

dade para mais de 500 pessoas. 
Há 25 anos, o instituto man-
tém um projeto de formação 
musical para jovens na região 
central da cidade.

Assim, como em todos os 
projetos aprovados pela Lei 
Rouanet, os valores destinados 
pelos financiadores do empre-
endimento poderão ser abati-
dos do Imposto de Renda.

A ministra da Cultura 
informou também que, ainda 
neste mês, deve começar o 
repasse de recursos das leis 
Paulo Gustavo e Aldir Blanc, 
que têm como objetivo ame-
nizar os impactos da pande-
mia de covid-19 no setor cul-
tural. “Agora, nós consegui-
mos remontar o ministério e 
vamos começar a executar as 
leis”, ressaltou Margareth, ao 
lembrar que o Ministério da 
Cultura tinha sido extinto no 
governo anterior e, por isso, 
precisou de um esforço para 
ser recomposto.

Sensibilizada pelos tem-
porais que causaram 64 mor-
tes no litoral norte paulista, 
a ministra da Cultura disse 
que também pretende criar 
um mecanismo para atender 
o setor cultural em áreas atin-
gidas por catástrofes.

Divulgação
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Empresa reincidente ganha mais dois 
contratos na prefeitura
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Em 2020, a empresa Riobras Empreiteira foi vencedora para construir um posto de saúde 
no bairro Três Fontes, em Queimados. Com valor global de mais de R$ um milhão e vali-

dade de oito meses, o contrato 013/21 foi assinado em abril do ano seguinte, já na gestão 
do prefeito Glauco Kaizer. O tempo passou, a obra não aconteceu e o contrato foi prorro-
gado por mais 16 meses.

A 
ministra da Saú-
de, Nísia Trinda-
de Lima, informou 
ontem que a pasta 

está trabalhando por um pro-
grama de valorização das traba-
lhadoras do Sistema Único de 
Saúde (SUS). Segundo ela, as 
mulheres já são mais de 60% 
entre os trabalhadores do sis-
tema de saúde brasileiro.  

“Somos 2 milhões de traba-
lhadoras no SUS. Esse será um 
programa chave da nossa ges-
tão que não se resumirá a uma 
secretaria ou departamento. A 
questão da equidade de gênero 
e da luta pelo direito das mulhe-
res em todas as dimensões pau-
tará a nossa ação nos próximos 
anos”, disse Nísia, ao partici-
par do debate online Mulher e 
Saúde Global, promovido pelo 
Centro de Relações Internacio-
nais em Saúde da Fundação 
Oswaldo Cruz (Cris/Fiocruz), 
no âmbito do Dia Internacional 
da Mulher, comemorado nesta 
quarta-feira (8).
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De acordo com a ministra, o 

feminicídio é uma pauta abor-

dada com políticas interminis-
teriais. “É importante registrar 
que, a cada hora, quatro mulhe-
res sofrem violência no país, e, 
a cada dia, mais de uma mulher 
morre em crimes que têm por 
alvo o fato de sermos mulheres. 
Não podemos nos calar diante 
dessa situação, e também deve-
mos pensar que as questões 
de gênero são agravadas pelas 
desigualdades de raça porque, 
entre as mulheres mais atingi-
das, encontram-se as mulheres 
negras e indígenas”.

Ela destacou que também é 
visão do Ministério da Saúde 
o cuidado integral às mulhe-
res em todo o ciclo de vida 
- da infância ao envelheci-
mento. “Portanto, são agen-
das que colocam o tema do 
direito humano, da dignidade 
das mulheres, e de uma reto-
mada de políticas importantes 
que já foram pauta nos minis-
térios da Saúde, das Mulhe-
res, da Igualdade Racial e em 
outras pastas importantes”, 
disse Nísia.
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Mulheres já são mais de 60% entre os 
trabalhadores do sistema de saúde

Boa, presidente Barcellar
Para comemorar o Dia Interna-

cional das Mulheres, o presidente 
da Alerj, Rodrigo Bacellar (PL), 
anunciou que até o fim de março, 
as sessões serão presididas pelas 
mulheres. A primeira a assumir o 
principal posto da Assembleia será 
a deputada Martha Rocha (PDT).

Boa, presidente Bacellar I
A Alerj comemorou o Dia Inter-

nacional da Mulher com a inaugu-
ração da Sala Lilás. O local funcio-
nará como um setor de atendimento 
psicológico e jurídico para mulhe-
res vítimas de violência doméstica.

Picciani é nomeado para 
comandar Secretaria 
Nacional

O ex-deputado federal e ex-
-ministro dos Esportes de Michel 
Temer (MDB), Leonardo Picciani 
(MDB), foi nomeado pelo presi-
dente Luís (PT) para comandar 
a pasta da Secretaria Nacional de 
Saneamento do Ministério das 
Cidades.

Ex-governador Pezão pode 
voltar às origens em 2024

O ex-governador Luiz Fernando 
Pezão externou a possibilidade de 
disputar a Prefeitura de Piraí, no 
Sul Fluminense, município onde se 
iniciou na carreira política, tendo 

Empresa reincidente ganha 
mais dois contratos na 
prefeitura I

O novo prazo vence em 8 de abril 
e não se ouvia falar sobre quando 
a unidade vai entrar em operação, 
mas a gestão que ainda não se mani-
festou sobre a inauguração da obra 
que deveria ter ficado pronta em oito 
meses, prazo dobrado em segundo 
termo aditivo. É a mesma que alar-
deia a construção da Unidade na 
Vila das Mangueiras.

Empresa reincidente ganha 
mais dois contratos na 
prefeitura II

Segundo a Prefeitura, “contará 
com 10 salas, incluindo serviços e con-
sultórios especializados para atendi-
mento ginecológico e odontológico”. 
O contrato da UBS da Vila das Man-
gueiras foi firmado com a mesma 
empresa, é válido por 410 dias, tem 
valor total de R$ 1.328.915,10 e foi 
assinado no dia 6 de janeiro.
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sido vereador por 10 anos e cum-
prido dois mandatos de prefeito.

Mais mulheres no Governo 
do Estado.

O secretário de Habitação de 
Interesse Social, Bruno Dauaire, 
publicou uma resolução para que 
pelo menos 5% das vagas nos servi-
ços de engenharia nos contratos da 
pasta sejam destinadas a mulheres.

Elfos
De acordo com a Secretaria de 

Meio Ambiente a Favela que surge 
no Parque da Catacumba foi cons-
truída sem desmatamento, então, 
é de imaginar que morem elfos nas 
árvores.

Elfos II
Mas, coitada, a secretária é 

Tainá de Paula, urbanista do PT, de 
esquerda, deve ser dolorido ter que 
lutar contra a favelização da cidade, 
né…, mas é parte do trabalho.

 Paes lidera pesquisa para 
Prefeito do Rio em 2024

Para surpresa de zero pessoas, o 
prefeito do Rio, Eduardo Paes (PSD), 
lidera todos os 3 cenários apresen-
tados pela Paraná Pesquisas para a 
eleição de 2024 para prefeito do Rio 
de Janeiro.  Em cenário com Paes 
tem 37,2%, Flávio 22,1% e Tarcísio 
Motta 9,5%.
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A 
valorização da 
mulher e suas 
conquistas diá-
rias também po-

dem ser confirmadas no cam-
po. Na agricultura fluminense, 
elas têm conquistado cada vez 
mais espaço e se tornado pro-
tagonistas no cultivo e na pro-
dução do Rio de Janeiro. E para 
incentivar esse movimento, o 
Governo do Rio investe em 
ações de fomento, para que 
elas permaneçam fundamen-
tais na promoção da cultura 
familiar.

- O lugar da mulher é real-
mente onde ela quiser, exer-
cendo a atividade que desejar 
e garantindo sucesso, renda 
e segurança para suas famí-
lias. Nossa gestão entende isso, 
tanto que criou uma secreta-
ria para tratar dos assuntos 
que garantem às mulheres 
esse poder. No campo, tam-
bém temos um olhar especí-
fico para elevar a potência e a 
presença delas na agricultura 
- ressalta o governador Cláu-
dio Castro.  

Dados da Emater-Rio, 
empresa vinculada à Secreta-
ria de Agricultura, indicam que 
o número de mulheres no setor 
agrícola vem crescendo signi-

ficativamente. Hoje elas são 
aproximadamente 34 mil no 
comando de suas propriedades, 
o que representa uma parcela 
de 30% do total de produtores 
no estado do Rio de Janeiro. 
Para o secretário de Estado de 
Agricultura, Dr. Flávio, a pre-
sença das mulheres no campo 
traz um grande diferencial, que 
promove renovação e cresci-
mento no agronegócio.

- Reconhecer o valor e a 
força das mulheres ressalta a 

importância delas no âmbito 
das atividades agrícolas. Elas 
conduzem com maestria a lida 
diária na lavoura. Atualmente 
o estado possui números 
expressivos de mulheres atu-
ando no campo, e elas desem-
penham um papel essencial 
para o faturamento do agro-
negócio – destaca o secretário.

PAIXÃO PELA 
PECUÁRIA

Forte e determinada, 

a pecuarista Jane Tavares 
Barcelos, de Conceição de 
Macabu, na Região Norte do 
estado, revela a satisfação de 
ser uma mulher atuante no 
agronegócio.

- A paixão pela pecu-
ária começou muito cedo 
na minha vida.  Minha his-
tória com a agropecuária 
vem desde sempre e meu 
avô, que era sitiante, sem-
pre me incentivou. Naquela 
época não existia essa histó-

ria de que tal atividade era 
de menino ou de menina. 
Fui estimulada, tendo essa 
liberdade para escolher fazer 
tudo que eu quisesse. Deixo 
uma mensagem para todas 
as mulheres: Para chegar em 
qualquer lugar, a mulher tem 
que ser competente e se dar 
o respeito – ressalta a pecu-
arista.

Segundo a Emater-Rio, o 
agronegócio do Rio de Janeiro 
superou o valor de R$ 6,5 

bilhões em 2021 - dentre os 
quais a pecuária fluminense 
representa cerca de 55% 
deste faturamento. A bovi-
nocultura representa 43% do 
montante do agronegócio do 
estado, com faturamento de 
quase R$ 3 bilhões, movimen-
tando uma grande cadeia de 
empregos diretos, e envol-
vendo ainda toda a cadeia de 
transformação, transporte e 
comércio.

A Emater-Rio, amplia 
apoio aos produtores ofe-
recendo assistência téc-
nica, capacitação e finan-
ciamento. Segundo o presi-
dente da empresa, Marcelo 
Costa, celebrar a data de 8 
de março, Dia Internacional 
da Mulher, é uma forma de 
afirmar o espaço das mulhe-
res no setor rural.

– No mês de março cele-
bramos o dia da mulher e, 
para nós da agricultura, em 
especial, devemos celebrar 
a mulher rural. Muito além 
de celebrar, a sociedade tem 
que reconhecer que só poderá 
avançar com a mulher sendo 
protagonista, aproveitando o 
olhar completo e sensível que 
somente elas têm. Parabéns a 
todas as mulheres – salienta.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE MARÇO DE 2023
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Secretaria de Estado de Agricultura 
celebra a força da mulher no campo

Mulheres têm cada vez mais conquistado espaço no campo e se torna peça fundamental para o agronegócio

O prefeito do Rio de 
Janeiro, Eduardo Paes (PSD), 
apresentou ontem o Plano de 
Expansão Cicloviária (Ciclo-
Rio). Em 10 anos, a cidade 
ganhará 600 km de faixas 
exclusivas para bikes. Soma-
das aos 400 km de ciclovias 
já existentes, serão mil qui-
lômetros para as bicicletas 
até 2033.

Com a assinatura de um 
decreto, Paes quer transfor-
mar o Rio na “capital da mobi-
lidade urbana saudável e sus-
tentável”.

O projeto contempla a 
criação de corredores que 
integrem as bikes aos trans-
portes de alta e média capa-
cidade, como trens, barcas 
e metrô, BRT e VLT e rotas 
de comércio para atender à 
demanda dos entregadores.

O plano também prevê 
a recuperação dos mais de 
400km de ciclovias já existen-
tes, assim como a melhora da 
sinalização e mais segurança. 

“Estamos fazendo um esforço 
muito grande para requalifi-
car o transporte no Rio, que 
nunca foi bom”, disse Paes 
durante a apresentação do 
plano.

A secretária de Transpor-
tes Maína Celidônio disse que 
foi feita uma ampla avaliação 
das ciclovias e ciclofaixas da 
cidade, ouviu entregadores, 
fez uma pesquisa com ciclis-
tas e usuários e construiu o 
plano do que seria o ideal para 
a cidade, que vai ser constru-
ído nos próximos dez anos.

“Ao final do plano serão 
400 conexões em mil quilô-
metros de ciclovias em toda 
a cidade, principalmente na 
Zona Oeste, com estações 
do BRT e SuperVia. A parte 
da Zona Sul e as estações do 
Metrô já são bem servidas. 
Avaliamos o que a gente já e 
fizemos um plano para requa-
lificar e aprimorar as cone-
xões que já existem. Detec-
tamos que a segurança viária 

é a nossa primeira preocupa-
ção. Temos ciclovias que não 
estão bem marcadas e pre-
cisam de manutenção, que 
ficarão a cargo da Secreta-
ria de Conservação”, disse a 
secretária.

Maína destacou que a 
Ciclovia Tim Maia, em São 
Conrado, na Zona Sul, des-
truída durante uma ressaca 
em 2019, é um caso à parte. 
As fortes ondas derrubaram 
parte da estrutura no tre-
cho da Avenida Niemeyer, 
matando duas pessoas.

“Ela está judicializada. E 
a prefeitura está discutindo 
exatamente para saber da via-
bilidade ou não da sua rea-
bertura”, disse a secretária.

Segundo Joaquim Dinis, 
presidente da CET-Rio — 
órgão responsável pelas ciclo-
vias — 30 km já foram implan-
tados em 2022, com conexão 
com 55 estações. Outras 64 
conexões estão previstas para 
este ano, e 63 até 2024.

O Governo do Rio, por 
meio da Fundação Anita Man-
tuano de Artes do Estado do 
Rio de Janeiro (Funarj), abriu 
dois editais culturais que dis-
tribuirão mais de R$ 500 mil 
em prêmios. O objetivo é divul-
gar os melhores projetos de 
todo o território do estado do 
Rio de Janeiro. As inscrições 
estarão disponíveis até março 
no site www.funarj.rj.gov.br.

O primeiro edital é o ‘Prê-
mio Funarj de Música Ao Vivo 
2023’, que recebe inscrições 
até o dia 12/03. Nele, serão 
selecionados 60 projetos de 
música ao vivo, de quaisquer 
gêneros musicais, de grupos, 
companhias ou artistas inde-
pendentes que sejam do Rio de 
Janeiro ou que desenvolvam, 
comprovadamente, ações e/ou 
projetos culturais no territó-
rio fluminense há pelo menos 
um ano.

O valor da premiação para 
cada projeto contemplado é de 
R$ 5.500. Como contrapar-

tida, o selecionado deverá rea-
lizar uma apresentação em um 
dos teatros da Funarj: Teatro 
Armando Gonzaga (em Mare-
chal Hermes), Teatro Mário 
Lago (Vila Kennedy), Tea-
tro Arthur Azevedo (Campo 
Grande) ou Teatro Laura 
Alvim (Ipanema).

- É dever do Estado dar 
ferramentas e oportunidades 
para a população estimular 
e mostrar suas habilidades. 
Seguimos o nosso compro-
misso de investir na cultura, 
mas precisamos da participa-
ção de todos. Com certeza você 
deve conhecer alguém que se 
encaixe em um dos editais. 
Incentive seus amigos e vizi-
nhos a participarem. A Cul-
tura é de todos e para todos 
- defende o governador Cláu-
dio Castro.

Outra ação de fomento 
cultural é o ‘Edital Ondas da 
Cultura 2023’, com inscrições 
abertas até 15/03. A inicia-
tiva vai selecionar 60 vídeos de 

performances artísticas, entre 
10 e 20 minutos, a serem exi-
bidos no canal da Funarj no 
YouTube durante todo o ano 
de 2023, prazo que pode ser 
estendido. As categorias serão 
divididas em: Artes Cênicas, 
Música, Solo Musical e Dança. 
Cada proponente selecionado 
receberá um prêmio de acordo 
com a sua categoria, que pode 
ser de R$ 2 mil ou R$ 3.500.

Para o presidente da Funarj, 
Jackson Emerick, essa é uma 
oportunidade para todos os 
artistas que residem no terri-
tório fluminense.

- Esses editais são um 
sucesso. A demanda é sempre 
maior e tentamos, a cada ano, 
ampliar o número de contem-
plados. No caso do ‘Música Ao 
Vivo’, por exemplo, em 2022 
eram 40 contemplados, esse 
ano aumentamos para 60. 
Apesar de querermos aprovar 
todos os talentos, a ideia é ten-
tar alcançar o maior número 
possível de artistas - destaca.

Funarj abre editais que premiam música, 
dança e artes cênicas com R$ 500 mil

Inscrições vão até março e projetos de todo o Rio de Janeiro poderão participar

Expansão terá conexão com transportes como BRT, VLT, estações de barcas, metrô e trem. Prioridade é 
integrar transporte e criar corredores para entregadores

Rio terá 1.000 km de ciclovias 
até 2033, anuncia prefeitura
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�Secretaria Municipal 
de Saúde de Mesquita 
ampliou a faixa etária 
na aplicação da vacina 

bivalente contra a Covid-19 em 
grupos prioritários. Agora, as 
doses são destinadas às pes-
soas com 60 anos ou mais, 
além das pessoas vivendo em 
instituições de longa perma-
nência a partir de 12 anos e 
profissionais que atuam nes-
tes espaços; pessoas imuno-
comprometidas a partir de 12 
anos; indígenas a partir de 12 
anos; ribeirinhos a partir de 
12 anos; e quilombolas a par-
tir de 12 anos.

Vale lembrar que a vacina 
bivalente é recomendada pelo 
Ministério da Saúde como 

dose de reforço para pessoas 
dos grupos prioritários que 
tenham sido imunizadas com 
pelo menos duas doses de 
vacina monovalente, ou seja, 
ter o esquema primário de vaci-
nação contra Covid-19 com-
pleto. Além disso, é preciso 
que a última dose tenha sido 
aplicada há pelo menos qua-
tro meses.

Em Mesquita, há quatro 
locais destinados à aplica-
ção de dose de reforço com 
a vacina bivalente contra a 
Covid-19. São eles:

Clínica da Família Cosmo-
rama – Avenida Baronesa de 
Mesquita, s/nº. De segunda 
a sexta, com senhas distribu-
ídas das 8h às 16h; aos sába-

dos, com senhas distribuídas 
das 8h às 11h.

Centro de Vigilância em 
Saúde Paraná – Rua Paraná 
557, no Centro. De segunda 
a sexta, com senhas distribu-
ídas das 8h às 16h.

Clínica da Família França 
Leite – Rua Cel. França Leite 
732, na Chatuba. De segunda 
a sexta, com senhas distribu-
ídas das 8h às 16h; aos sába-
dos, com senhas distribuídas 
das 8h às 11h.

Clínica da Família Banco 
de Areia – Avenida Governa-
dor Celso Peçanha 1350. De 
segunda a sexta, com senhas 
distribuídas das 8h às 16h; aos 
sábados, com senhas distribu-
ídas das 8h às 11h.
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Reprodução

Aalta da inflação fez os brasileiros trocarem o almoço 
tradicional - arroz e feijão – por salgados como 

coxinha, pastel ou quibe. Em 2022, as pessoas consu-
miram 170 milhões de salgados enquanto o número 
de pratos prontos diminuiu em 247 milhões no perí-
odo, segundo a pesquisa da Kantar, empresa líder no 
mercado de pesquisa de mídia na América Latina. //

SALGADINHOS

SINAIS

As solicitações de reparos de sinais de trânsito feitas pelo 1746 da Prefeitura do 
Rio quase triplicam em dois anos. Ao todo, ao longo de 2023, já foram registradas 
2.880 solicitações, número 46,26% maior que as 1.969 feitas no mesmo período do 
ano passado. O aumento chega a 156% quando se comparado o número atual com as 
1.125 queixas de 2021. A maioria dos reparos é necessária devido a furto de cabos.///

RODOVIAS 

A cada duas horas, uma pessoa morreu nas rodovias do país em 2022. É o que 
revela levantamento da Polícia Rodoviária Federal. O Brasil registrou somente 
no ano passado 5.432 mortes em rodovias federais, um aumento de 0,6% em 
comparação ao ano de 2021. Ainda no período, 18.088 pessoas ficaram grave-
mente feridas.As colisões frontais e traseiras, o excesso de velocidade e a inges-
tão de álcool antes de dirigir, são os principais vilões responsáveis por um maior 
número de acidentes.

Aplicação acontece em quatro locais e inclui ainda instituições de longa permanência, além 
de imunocomprometidos, indígenas, ribeirinhos e quilombolas a partir de 12 anos
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Ampliando cada vez mais 

os cuidados especializados 
em saúde bucal para a popu-
lação, o Centro de Especiali-
dades Odontológicas (CEO) 
de Mangaratiba, acaba de rea-
lizar mais uma cirurgia inova-
dora. O procedimento de alta 
complexidade, realizado gratui-
tamente em uma moradora do 
Apara, promoveu a remoção de 
dois dentes sisos inclusos a par-
tir da produção de membranas, 
enxerto e o uso de materiais 
especiais cicatrização, além da 
técnica de Sedação Consciente 
com Óxido Nitroso.

Para a realizar a cirurgia, 
considerando a alta comple-
xidade da mesma, a equipe 
do CEO buscou novos recur-
sos para sanar o problema da 
paciente, que há anos buscava 

uma solução para a remoção 
de seus dentes sisos. Entre os 
principais recursos aplicados 
no procedimento estão a enxer-
tia com Biomaterial e a pro-
dução de membranas a partir 
do sangue da própria paciente 
com Fibrina Rica em Plaque-
tas (PRF), métodos inovadores 
que ajudam a dar segurança e 
acelerar o processo de cicatri-
zação pós cirurgia.

O superintendente de odon-
tologia do município, Dr. José 
Carlos Simões, comentou a 
complexidade e o sucesso da 
operação.

“Quando a paciente nos pro-
curou, tivemos que estudar uma 
forma de fazer a extração dos 
sisos e garantir que o impacto 
fosse minimizado para ela. Não 
era um caso fácil. Foram mais 

de quatro horas de cirurgia. 
Mas, devido às técnicas que 
utilizamos, retirando o sangue 
da paciente e preparando as 
membranas de PRF e o enxerto 
de biomaterial, conseguimos 
obter êxito total”, disse.

A paciente, Claudia Fer-
reira Thomaz Firmino, de 45 
anos, fez questão de agradecer 
à equipe do CEO. Segundo ela, 
foram anos de procura até con-
seguir realizar o procedimento.

“Não tenho palavras para 
agradecer a equipe do CEO, 
pelo cuidado, carinho e segu-
rança que me proporcionaram. 
Eles não mediram esforços para 
resolver meu problema e não 
desistiram de mim”, disse.

Saiba mais sobre a Fibrina 
Rica em Plaquetas (PRF):

A Fibrina Rica em Plaquetas 
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Centro de Especialidades Odontológicas (CEO) de Mangaratiba realizou mais uma cirurgia inovadora

�	
�	�	��	

ou PRF é um concentrado pla-
quetário, obtido através do san-
gue do próprio paciente, sem 
qualquer aditivo, que pode ser 
utilizado como biomaterial de 
cicatrização. Ele ajuda a ace-
lerar e melhorar o processo de 
cicatrização, bem como, no 
reparo das lesões, principal-

mente, em cirurgias bucais.
A PRF funciona incorpo-

rada a leucócitos, plaquetas e 
uma vasta gama de proteínas-
-chave, que juntas formam uma 
matriz densa de fibrina. Esse 
componente ajuda a coagular 
o sangue e conter hemorragias, 
entre outros benefícios.

Atualmente a PRF é utili-
zada em diversas áreas de apli-
cação dentro da odontologia, 
dentre elas para o aumento 
ósseo na implantodontia, levan-
tamento de seio maxilar, trans-
plante alveolar, cirurgia perio-
dontal estética, cirurgia de 
Dente Siso, entre outros.
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O carnaval em Nilópolis encerrou 
no último sábado, 4 de março, com o 
bloco ‘Melhor Idade na Melhor Folia’ 
abrindo o desfile da G.R.E.S. Beija-
-Flor. A Estrada Mirandela foi tomada 
pela alegria de mais de 100 idosas.

A parceria entre as secretarias de 
Desenvolvimento Social e de Cultura 
teve como fruto o primeiro bloco de 
rua para a turma da terceira idade. 
“É muito bom ver os idosos da nossa 
cidade utilizando a rua, o espaço 
público para se divertirem com tran-
quilidade e muita animação”, desta-
cou o prefeito Abraãozinho.

A folia contou com homens com perna 
de pau fantasiados, charanga do flamengo 
tocando as marchinhas mais conhecidas 
do carnaval, rei momo e rainha do car-
naval, porta-estandarte e muito mais.

“O desfile com as senhoras perten-
centes ao clube da terceira idade e as 
senhoras que participam dos progra-
mas Viva Bem e Arte Faz Parte. Todos 
os grupos estão unidos junto com a 
secretaria de Desenvolvimento Social 
e com a Cultura. Uma linda abertura 
em um momento necessário de inclu-
são. A partir de agora terão voz, espaço 
e vez’’, disse o secretário de Cultura, 
Antonio Carlos.

Conhecida por ser uma das mais 
animadas do grupo carimbó, do Clube 
da Terceira Idade, Esmeralda Gama, 
de 79 anos, foi convidada para ser a 
porta-estandarte do ‘Melhor Idade na 
Melhor Folia’.

“Estou muito feliz de estar aqui des-
filando pela primeira vez como porta-
-bandeira. Fui convidada e estou feliz, 

estou acompanhada das minhas cole-
gas de muitos anos”, salientou a idosa 
que frequenta o clube há 14 anos.

Rosangela Moraes, de 62 anos, faz 
parte do programa Viva Bem. “Achei 
excelente a iniciativa da prefeitura 
em realizar o bloco. Curti muito, foi 
tudo de bom. Se Deus permitir esta-
rei presente em todos. Se tiver saúde, 
estarei aqui”, contou a moradora do 
bairro Cabral.

Assistindo da arquibancada, Val-
deira Fideles Galvão, de 76 anos, nas-
cida e criada em Nilópolis, curtiu o 
bloco acompanhada das amigas. “Eu 
estou muito feliz com a nossa cidade. 
Estou orgulhosa de Nilópolis, cada vez 
melhor. Eu sou danada, mesmo com 
idade. Eu desfilava na ala das baianas 
mas a idade vai chegando.”

�a semana do Dia 
Internacional da 
Mulher, em 8 de 
março, o Núcleo 

de Atendimento Religioso 
(NAR) do Hospital Geral de 
Nova Iguaçu (HGNI) pro-
moveu a ação social Dia da 
Beleza nesta segunda-feira 
(6). Voluntárias com expe-
riência em salões de beleza 
foram até a unidade e oferece-
ram serviços de maquiagem, 
corte de cabelo, escova, mani-
cure e limpeza de pele para 
40 mulheres, entre pacien-
tes internadas, acompanhan-
tes e funcionárias. Elas tam-
bém receberam brindes em 
alusão a data.

Os serviços foram ofere-
cidos para as mães, acompa-
nhantes e crianças, mas não 
ficaram restritos à pediatria. 
Voluntárias também estive-
ram nas enfermarias aten-
dendo as pacientes que estão 
internadas. As atividades 
aconteceram com autoriza-
ção e orientação das equi-
pes de saúde dos setores. De 
acordo com o diretor-geral 
do HGNI, Joé Sestello, ati-
vidades solidárias como 

essas ajudam na recupera-
ção do paciente, trazendo 
uma rotina diferente para o 
ambiente hospitalar.

“Ninguém quer ficar 
internado ou saber que seu 
familiar vai precisar de cui-
dados dentro de um hospi-
tal. Nestas horas, um tra-
tamento especial faz a dife-
rença e ajudam na recupe-
ração dessas pessoas. Even-
tos como esse melhoram a 
autoestima, dão mais força 
de vontade ao paciente para 
superar esse momento difícil 
e humanizam a relação com 
os profissionais”, destaca.

O Dia da Beleza é um 
projeto que acontece mensal-
mente no HGNI com o obje-
tivo de aumentar a estima dos 
pacientes internados com ser-
viços de salão de beleza. Além 
das mulheres, os homens tam-
bém são atendidos com cortes 
de cabelo e barba.

“Estamos fazendo essa 
edição em homenagem ao 
Dia Internacional da Mulher. 
São todos profissionais mara-
vilhosos, voluntários, que se 
dedicam para fazer o dia de 
alguém melhor. Nós quere-
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A Prefeitura de Resende, 
por meio da Secretaria Munici-
pal de Obras e Serviços Públi-
cos, iniciou recentemente as 
obras de reforma na sede 
da Secretaria Municipal de 
Saúde, que fica localizada no 
pátio administrativo da Pre-
feitura.

As intervenções acontece-
rão em duas etapas para evitar 
transtornos aos funcionários 
que trabalham no local. Ape-
sar das intervenções aconte-
cerem em uma parte da secre-
taria, os atendimentos conti-
nuam. As superintendências 
de Atenção Básica, Vigilância 
Sanitária, Farmácia, Odonto-
logia e Saúde Mental foram 
remanejadas para o setor de 
Informática, também no pátio 
administrativo.

Nesta primeira etapa alguns 

serviços já foram feitos como, 
a remoção de toda a cerâmica 
das paredes e os rasgos para os 
drenos dos aparelhos de ar-con-
dicionado. Além disso, as equi-
pes já abriram o novo vão da 
porta de um dos banheiros e o 
outro vão original foi fechado 
com alvenaria. Ainda é previsto 
no cronograma uma avaliação 
do projeto elétrico para iniciar 
os trabalhos nesta área.

“A gestão municipal realiza 
mais uma importante medida 
para a saúde de Resende, 
visando melhorar ainda mais 
a qualidade dos serviços ofe-
recidos pela secretaria. Com 
as obras de reforma, funcioná-
rios e munícipes que vão até o 
local terão um espaço mais ade-
quado, confortável, funcional e 
seguro”, disse o prefeito Diogo 
Balieiro Diniz.
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Alziro Xavier / PMNI
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Divulgação

Divulgação

mos levar esse carinho aos 
pacientes, acompanhantes 
e também para os funcioná-
rios”, explica Marsônia Apare-
cida Pereira, coordenadora do 
projeto Dia da Beleza e inte-
grante do Núcleo de Atendi-
mento Religioso (NAR).

Internada há mais de 
dois meses no HGNI, Selma 
Pinheiro Aguiar, de 63 anos, 
ficou contente quando soube 
que poderia fazer parte do Dia 
da Beleza. Enquanto aguarda 
transferência para outro hos-
pital para um tratamento espe-

cífico, a paciente aproveitou 
para fazer um corte de cabelo, 
sobrancelha e até mesmo um 
penteado. Emocionada, ela 
agradeceu o carinho das equi-
pes envolvidas.

“O evento é uma maravi-
lha. Levanta nossa autoestima, 

pois ficamos para baixo den-
tro de um hospital. Nós mulhe-
res nos embelezando ajuda-
mos a mudar a rotina. Espero 
que esse projeto seja referên-
cia para acontecer em outros 
hospitais, pois ajuda de ver-
dade”, conta.

O objetivo é tornar o local mais confortável e 
seguro para os funcionários e a população

O Dia da Beleza é um projeto que acontece mensalmente no HGNI
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A Estrada Mirandela foi tomada pela alegria de mais de 100 idosas.
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HOMEM É PRESO POR AMEAÇAR 
EX-NAMORADA, AGREDIR SOGROS E FURTAR 
PERTENCES
Um homem acusado de perseguir e ameaçar sua ex-companheira foi preso, por 
policiais civis em Madureira, Zona Norte do Rio. De acordo com os agentes 38ª 
DP (Brás de Pina), o suspeito, de 43 anos, também furtou o veículo e o celular 
da vítima.  A prisão ocorreu após a mulher denunciar o caso na delegacia. Com 
os dados do suspeito, os agentes realizaram diligências para localizar seu 
paradeiro. Após o levantamento, o policiais chegaram até o endereço no bairro da 
Zona Norte, onde ele foi detido. Segundo as investigações, foram identificadas 
mensagens do suspeito ameaçando a família da vítima. Antes disso, ele já havia 
quebrado a perna da mãe da mulher e agredido o pai dela.  O acusado já era 
investigado por crimes de tráfico de drogas e associação para tráfico, furto, dano, 
injúria, ameaça, perseguição e lesão corporal. Após a prisão, ele foi encaminhado 
para o sistema penitenciário, onde aguardará decisão da Justiça.
Em nota, a Polícia Civil informou que o caso fez parte da ‘Operação Átria’, que 
é uma ação nacional realizada pelas polícias civis e que tem como objetivo “o 
combate a crimes praticados contra mulheres, em razão do gênero”.

Acusados de matar 
grávida em Campos 
foram abordados 
pela PM três horas 
antes do crime

Dayson e Fabiano foram abordados a apenas 11 
quilômetros do local onde Letycia e a mãe dela, 

Cintia Pessanha Peixoto Fonseca, foram baleadas

E
ram 18h da última 
quinta-feira quando 
uma patrulha da Po-
lícia Militar suspei-

tou de um Volkswagen Voya-
ge branco, sem placa, em alta 
velocidade na Rodovia RJ-238, 
em Campos dos Goytacazes. 
O cabo Gabriel dos Santos da 
Silva Mendes, do Batalhão de 
Polícia Rodoviária (BPRV), co-
meçou, então, a perseguir o 
veículo e conseguiu intercep-
tá-lo em uma estrada de ter-
ra. No carro, estavam Dayson 
dos Santos, de 21 anos, e Fa-
biano Conceição da Silva, de 
20. Depois de revistados, nada 
ilegal foi encontrado. O poli-
cial descobriu que o veículo, 

que está com o licenciamento 
atrasado desde 2019, pertence 
à mãe de Dayson. No fim da 
abordagem, o cabo ainda fo-
tografou os jovens antes de li-
berá-los. Três horas depois, os 
dois mataram a engenheira Le-
tycia Peixoto Fonseca, grávida 
de oito meses, de acordo com 
a Polícia Civil. Cada um teria 
recebido R$ 1.250 pelo crime.

Dayson e Fabiano foram 
abordados a apenas 11 qui-
lômetros do local onde Lety-
cia e a mãe dela, Cintia Pes-
sanha Peixoto Fonseca, foram 
baleadas. Câmeras de segu-
rança gravaram o crime: a 
engenheira foi morta com 
cinco tiros na Rua Simeão 

Schremeth, no bairro Parque 
Aurora, às 20h58. As duas, 
acompanhadas de uma outra 
parente, chegavam em casa 
de carro, com a vítima ao 
volante, quando dois homens 
numa moto se aproximaram. 
A investigação mostra que 
Fabiano Conceição estava 
na garupa e atirou. Ao ver a 
filha baleada, Cintia foi em 
direção ao atirador e acabou 
atingida na perna esquerda. 
As duas foram levadas pela 
família para o Hospital Fer-
reira Machado, mas Letycia 
morreu ao chegar à unidade. 
Hugo, filho da engenheira, 
nasceu com vida, mas só resis-
tiu algumas horas.

Três homens foram pre-
sos em Araruama, em cum-
primento a mandados de pri-
são pelo não-pagamento de 
pensão alimentícia. De acordo 
com informações da Polícia 
Civil, as capturas fizeram 
parte da Operação Átria.

“Átria é o nome da prin-
cipal estrela da constelação 
denominada Triângulo Aus-
tral, do Hemisfério Estelar 
Sul. Tem uma coloração ala-
ranjada e consta na bandeira 
do Brasil. Em alusão à posi-
ção de destaque da estrela, 
a operação objetiva reposi-
cionar a mulher, retirando da 
condição de vítima e a colo-
cando em evidência”, explica 
a postagem da 118ª DP (Ara-
ruama) sobre a ação.

Os três criminosos — iden-
tificados como J.P.D e W.C.S. e 
B.C.J. — foram encaminhados 
para a 118ª DP, onde perma-
necem à disposição da Justiça.

Três homens são presos  
por falta de pagamento de pensão 

alimentícia, em Araruama

Os criminosos foram presos durante Operação Átria

PF APURA SE PLANALTO  
CHEGOU A LANÇAR JOIAS  
APREENDIDAS PELA RECEITA  
NO ACERVO PESSOAL DE BOLSONARO
A Polícia Federal investiga se, antes mesmo da tentativa frustrada de 
liberar as joias apreendidas pela Receita Federal, o Palácio do Planalto se 
adiantou e lançou, no acervo pessoal do então presidente Jair Bolsonaro, 
os presentes enviados pela Arábia Saudita à então primeira-dama Michelle 
Bolsonaro. O lançamento teria ocorrido no dia 29 de dezembro – mesmo 
dia em que também foram lançados os cinco itens da caixa que passou 
escondida pela alfândega de Guarulhos.
Segundo investigadores, naquele dia, o Departamento de Documentação 
Histórica do gabinete pessoal do presidente da República registrou dois 
ofícios, um para cada pacote. Esses documentos lançaram no acervo 
pessoal de Bolsonaro, e não no acervo da União, as duas caixas de 
presentes – incluindo as joias apreendidas pela Receita e avaliadas  
em R$ 16,5 milhões.

POLÍCIA CIVIL PRENDE  
ACUSADO DE DUPLO HOMICÍDIO  
EM COMUNIDADE DA TAQUARA
A Polícia Civil do Rio cumpriu mandado de prisão 
contra Luiz Fernando Oliveira de Mello, conhecido 
como Fefeu. Ele é acusado de envolvimento nas 
mortes de Cristiano da Silva e Bruno dos Santos Silva. 
Os dois eram parentes de um policial penal que teve 
a casa invadida, durante uma ação de disputa de 
território na comunidade Santa Maria, na Taquara, que 
era dominada pela milícia.
O crime ocorreu no dia 14 de maio do ano passado. De 
acordo com a polícia, Fefeu assumiu ter participado do 
duplo homicídio. Ele foi preso em Quissamã, município 
do Norte Fluminense.
O acusado foi levado para a Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC), na Barra da Tijuca, e será 
encaminhado para uma audiência de custódia.
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Agente do Segurança Presente 
é preso após agredir namorada 

em motel de Niterói

A família de Alessandra 
Rangel Coelho Santana, a 
menina de 12 anos que desa-
pareceu na última segunda-
-feira (6) ao ir para a escola, 
diz ter recebido uma foto dela 
na terça-feira (7), mas estra-
nhou tanto a imagem quanto 
a mensagem.

Alessandra Rangel saiu de 
casa, em Sepetiba, na Zona 
Oeste do Rio, por volta das 
6h30, mas não assistiu às 
aulas. A adolescente foi vista 
pela última vez conversando 
com um homem desconhecido 
nos arredores do colégio.

“Parece que ela foi obri-
gada a fazer aquela foto para 

a gente parar de procurar. Está 
com um olhar triste. Aparenta 
estar dentro de um carro. Disse 
para a prima que era um carro 
de aplicativo, mas é mentira. 
Alessandra saiu sem dinheiro”, 
contou a tia de consideração 
da menina, Jéssica Eller.

Outro ponto que levantou 
suspeitas foi a mensagem que 
acompanhou a foto, que não 
parecia com o jeito de Ales-
sandra escrever.

PERFIL FALSO  
NA INTERNET

Todas essas informações já 
foram repassadas para a Dele-
gacia de Descoberta de Para-

deiros (DDPA), que já descar-
tou que a jovem tenha fugido 
com um suposto jovem com 
quem falava pelo TikTok e que 
seria de Minas Gerais.

De acordo com Jéssica 
Eller, um primeiro rastreio e 
cruzamento de informações 
feitos pela família apontaram 
que o perfil do jovem é falso 

e que uma outra pessoa, um 
homem mais velho, pode estar 
com a jovem.

Perguntada sobre a sobri-
nha, Jéssica descreve Alessan-
dra como uma menina tran-
quila e de bom relacionamento 
com a família.

“É uma menina tranquila, 
nunca deu trabalho em nada, 
sempre dividia tudo com a famí-
lia. Tanto é que o pai sabia que 
ela estava conversando pelo 
TikTok. Ela nunca faltou aula, 
só quando estava doente e 
agora nesses dias. A mãe dela, 
os pais, são muito cuidadosos 
com ela. Alessandra nunca saía 
sozinha”, diz a tia.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE MARÇO DE 2023

Jéssica Eller acredita  
que a sobrinha foi 
obrigada a mandar a 
imagem para dizer aos 
pais que estava bem. 
Alessandra Rangel 
desapareceu na  
segunda-feira (6), 
quando saiu para 
ir à escola

REPRODUÇÃO

RONDA 
DO POVO

HOMEM E MULHER 
SÃO BALEADOS NA 
SAÍDA DE BOATE EM 
COPACABANA
Uma câmera de segurança flagrou 
o momento em que duas pessoas 
são baleadas na saída de uma 
boate na Rua Belford Roxo, em 
Copacabana, na Zona Sul do Rio, 
no início da manhã de ontem.
Dois homens estavam conversando 
quando um outro, armado, chega, 
se aproxima e atira. Não há 
informações sobre o motivo do 
ataque. Um jovem de 25 anos foi 
ferido na cabeça, socorrido por 
bombeiros e levado para o Hospital 
Municipal Miguel Couto, na Gávea. 
Ele passou por cirurgia e tem 
quadro de saúde estável. Segundo 
a polícia, a vítima estava usando 
tornozeleira eletrônica e possui 
sete anotações criminais por furto, 
roubo e tráfico de drogas. Uma 
mulher que seria funcionária da 
boate foi ferida na perna e levada 
por um motorista de aplicativo para 
a Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) de Copacabana. 

A vítima chegou a ser atingida por uma garrafa de vidro, que ficou 
cravada no pescoço, e foi socorrida em estado grave ao Hospital 

Estadual Azevedo Lima

O 
agente do Pro-
grama Seguran-
ça Presente do 
Estado, Leonar-

do Augusto Nascimento, foi 
preso na última quarta-feira 
(8) por agredir a namorada 
Thielle Louise Correa, de 34 
anos, em um motel em Nite-
rói, na Região Metropolitana 
do Rio, após um desentendi-
mento por conta de um celu-
lar. A vítima chegou a ser atin-
gida por uma garrafa de vidro, 
que ficou cravada no pescoço, 
e foi socorrida em estado gra-
ve ao Hospital Estadual Aze-
vedo Lima.

O caso ocorreu justa-
mente no Dia Internacional 
da Mulher. De acordo com a 
PM, o gerente do local acio-
nou a corporação após notar 
através das câmeras de segu-
rança uma correria em um dos 
corredores e ir até o local. Lá, 
ele se deparou com Leonardo 

com a roupa ensanguentada e a 
Thielle com a garrafa de vidro 
cravada no pescoço.

Em depoimento, um dos 
policiais contou que encontrou 
o agressor escondido na gara-
gem. Já o outro agente alegou 
que a mulher também estava 
com pedaços de vidro na boca 
e com o rosto ferido. Segundo 
as primeiras informações, a 
briga teria sido motivada pelo 
fato da mulher querer ver o 
celular de Leonardo e ele não 
ter permitido.

A vítima foi socorrida por 
uma equipe do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgên-
cia (Samu) em estado grave, 
enquanto Leonardo foi levado 
apenas com ferimentos leves 
nas mãos. Segundo a Secreta-
ria Estadual de Saúde, o qua-
dro da paciente permanece 
grave, enquanto o agente foi 
atendido e já recebeu alta.

De acordo com a Polícia 

Civil, Leonardo foi autuado em 
flagrante por tentativa de femi-
nicídio. A ocorrência foi assu-
mida pela 76ª DP (Niterói) e 
depois seguiu para a Delega-
cia de Atendimento à Mulher 
de Niterói. Durante o início da 
tarde de ontem, ele foi transfe-
rido para o Complexo de Geri-
cinó, em Bangu. 

Ainda segundo a Civil, 
desde 27 de fevereiro, até 
esta quarta (8), 184 homens 
foram presos por crimes con-
tra mulheres.

Leonardo integrava o Pro-
grama de Segurança Presente 
de Niterói. Além disso, nas 
redes sociais, ele se apresenta 
como graduado em Gestão 
em Segurança Pública, com 
diploma em MBA em Gestão 
de Segurança Privada, e pre-
sidente e sócio fundador da 
Associação dos Funcionários 
e Agentes Civis de Segurança 
Presente do Estado do Rio.

Perícia confirma que ossada encontrada  
em Quatis é de adolescente desaparecida em Piraí

Preso desde o último dia 20 de fevereiro, o padrasto, até então 
suspeito, admitiu ter cometido o crime a policiais civis

A Polícia Civil confirmou 
ontem que a ossada encon-
trada em São Joaquim, no 
município de Quatis, é mesmo 
da adolescente Julia Hema-
nuelly de Farias, de 15 anos, 
que estava desaparecida há 
cerca de um mês. O crime teria 
sido cometido pelo padrasto 
que, segundo polícia, admitiu 
o assassinato.

A confirmação da identi-
dade da menor foi obtida após 
exame antropológico feito 
com os ossos pela equipe do 
Instituto Médico Legal (IML) 
Afrânio Peixoto, no Centro do 
Rio. Os peritos descobriram 
ainda que a menor foi morta 
por meio de esganadura, ou 
seja, asfixiada.

O desaparecimento de Julia 
foi registrado pela mãe da ado-
lescente, no último dia 13 de 
fevereiro, em Piraí. A partir 
da denúncia feita na 94ª DP 
(Piraí), foram encontrados 
diversos indícios que aponta-
vam para o padrasto, como 
um vídeo em que ele aparece 
saindo de casa de carro no dia 
do ocorrido. No dia,  testemu-
nhas teriam contado ter visto o 
homem carregando um objeto 
grande, enrolado em um lençol, 
para dentro do veículo. 

Segundo a Polícia Civil, 
após os relatos, o autor foi 
ouvido e foram feitos exames 
periciais no carro do suspeito. 
Os resultados apontaram pre-
sença de sangue no interior 

do veículo, o que motivou 
o pedido de prisão tempo-
rário solicitado à Justiça. O 
padrasto foi preso no último 
dia 20 de fevereiro, em Volta 
Redonda, mas negou que 
tivesse cometido o crime.

Com a localização da 
ossada e o resultado da perí-
cia, o padrasto voltou a ser 
ouvido e, dessa vez, assumiu 
ter cometido o crime após dis-
cussão com a enteada. 

“Em menos de um mês, o 
caso foi solucionado e o autor 
foi preso. O inquérito deve ser 
concluído nos próximos dias 
e vamos representar à Justiça 
pela prisão preventiva do acu-
sado”, disse o titular da 94ª 
DP, delegado.

Família recebe foto de menina de 12 anos um dia após sumiço e 
estranha mensagem: ‘Está com o olhar triste’, diz tia

 O policial penal Sandro 
Glauco Pinho Marques foi 
preso em flagrante por violência 
psicológica contra a ex-mulher 
em Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. De acordo com 
relatos da vítima, o agente tran-
cou o quarto que os dois divi-
diam, deixando objetos pesso-
ais e documentos da ex-com-
panheira em seu interior. Por 
fim, tentou expulsá-la da resi-
dência, afirmando que ela “não 
teria casa, quanto mais quarto”.

Na delegacia, a mulher rela-
tou que os dois foram casados 
por 25 anos e se separaram há 
cerca de um ano. Apesar do 
término, os dois continuaram 
morando na mesma moradia, 
acompanhados da filha de 18 
anos. Ela também conta que 
teve um câncer agressivo na 
tireoide e não recebeu nenhum 
auxílio do ex-marido durante o 
tratamento.

No Carnaval, Sandro, que 
mantém um outro relaciona-
mento, saiu de casa por uma 
semana, sem dar notícias. 
Quando voltou, ele passou a 
pressionar para que a ex-mulher 
saísse da moradia construída 
na condição de união estável.

Com isso, a vítima acionou 
Delegacia de Atendimento à 
Mulher (Deam) de Nova 
Iguaçu. Segundo os agentes, 
o suspeito trancava o quarto 
com cadeado, impondo uma 
situação humilhante e tensa 
para a mulher.

Os policiais, então, apreen-
deram a arma de Sandro, assim 
como suas munições e carre-
gadores. Ele foi encaminhado 
à Deam de Nova Iguaçu e res-
ponderá pelo crime de violên-
cia psicológica.

Policial penal 
é preso por 
violência 

psicológica 
contra a  
ex-mulher

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Uma pessoa importante para a sua experiência está encerrando um ciclo que já 
se apresenta apodrecido. Mas essa pessoa também passa por um processo de 
amadurecimento importantíssimo. Reflita sobre esse tema, porque essa situação 
também se reflete em sua jornada. É um bom dia para colocar as ideias em 
ordem com uma pessoa que vale a pena. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você está encerrando um ciclo importante no seu trabalho. Essa experiência 
pede de você entendimento de fatos que mexem demais com as suas 
relações de trabalho. Mas todo esse processo também o ajuda a se cercar de 
informações importantes. É um bom dia para assinar um contrato de trabalho 
ou para tomar uma decisão financeira.

TOURO
21 abr a 20 mai

Não tenha medo de encerrar relações que não fazem bem a você. Isso pode 
se refletir em relações de amizades e também em relações afetivas que não 
progridem. Mas é válido lembrar que todo esse processo trouxe autoconhecimento 
e conscientização do que é essencial para você. Mas o céu também abre 
portas para a entrada de outras pessoas, também favorecendo namoros.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você sabe exatamente o que deve fazer para conduzir uma ideia ou um 
projeto, mas pode se sentir desafiado, porque o seu posicionamento pode 
gerar incômodos com pessoas ou amizades. Essa experiência é um teste para 
amadurecer, sendo necessário expor o que pensa e sente com qualidade.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O céu fala sobre se posicionar financeiramente. Essa experiência 
pode se tratar de negócios ou parcerias interessantes para o seu 
desenvolvimento profissional. Mas tome cuidado com o apego ou com 
a necessidade de controlar uma situação que não está totalmente sob 
o seu controle. Reflita e reconsidere.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Independentemente do que vem acontecendo, busque manter o foco no 
seu trabalho. É um dia importante para assumir as rédeas da sua vida e ter 
conscientização do que precisa ser encerrado. Foque no seu bem-estar e no que 
realmente é necessário para você fortalecer relações e parcerias que valem a 
pena. Os seus caminhos estão abertos.

LIBRA
23 set a 22 out

Uma pessoa do seu convívio está encerrando um ciclo desgastado e 
apodrecido. Essa experiência pede de você um olhar mais profundo, por 
isso não tire conclusões precipitadas. O céu pede sabedoria para lidar com 
sentimentos e situações que de alguma forma mexem com inseguranças e 
medos. Confie no processo e faça escolhas interessantes para a sua rotina.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Examine com atenção como você deseja prosseguir com amizades ou um 
projeto importante. É um bom dia para entender uma situação que não 
se apresentava objetiva para você. Por isso tenha calma, porque é uma 
semana de revelações, que vem para ajudá-lo a fazer escolhas melhores, 
inclusive para o campo afetivo.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

As relações familiares passam por transformações e um novo ciclo com eles 
está sendo ativado. Tome cuidado com desafios e conflitos emocionais. Existe 
a necessidade de avaliar as relações de afetos e a maneira como você deseja 
gerar movimentos financeiros para a família ou para um imóvel. O passado 
deve ser dissolvido por meio de curas e de ressignificação.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Capricorniano, busque entender que o controle não é algo absoluto, 
ou seja, você não terá o controle que almeja sobre uma situação. 
Dedique o dia para entender que a melhor alternativa é soltar e fazer 
boas escolhas para que você se sinta mais à vontade para se expor. 
Para isso, é preciso primeiramente focar o seu bem-estar. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

São os seus valores e as suas crenças que dão forma ao seu relacionamento. 
É um dia importante para refletir sobre os valores que estão inseridos em seu 
casamento ou em uma parceria importante. Se existem dúvidas sobre como você 
deve lidar com as finanças, pare e reavalie outras possibilidades. Não permita que 
crenças limitantes o impeçam de fazer o que te gera mais segurança e conforto.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Escolhas financeiras ficam em destaque, principalmente em se tratando 
de bens compartilhados, acertos de contas e dívidas. Essa situação traz 
desgastes emocionais, por isso recomenda-se uma meditação sobre esse 
tema. Existe uma situação que está sendo encerrada, e tudo dará certo se 
você mantiver a mente equilibrada e uma postura desapegada. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

XUXA 60 ANOS: SASHA NÃO 
SEGURA AS LÁGRIMAS E CHORA 
EM HOMENAGEM À MÃE
Xuxa Meneghel está prestes a completar 60 anos 
e partes das comemorações já começaram. 
Nesta quarta-feira (08), Sasha Meneghel surgiu 
bastante emocionada nas redes sociais após 
participar de uma homenagem à mãe.
A modelo explicou que participou da gravação 
do “Altas Horas” especial aos 60 anos da mãe. 
Chorando, Sasha falou sobre o momento.
“O que chorei nesse programa, meu Deus, que 
momento especial. Estou sem palavras até agora, 
tudo o que segurei ali no programa, cheguei aqui e 
chorei tudo. Estou sem palavras até agora”, disse.

THAIS FERSOZA EXIBE BARRIGA 
DEFINIDA EM FOTO E REVELA LUXO 
QUE A AJUDOU A MUDAR O CORPO
De uns tempos pra cá, Thais Fersoza vem chamando 
atenção para seu corpo magro e cada vez mais 
definido. Em sua rede social, a mulher de Michel Teló, 
com quem já está junto há 11 anos, entregou seu 
segredo para se manter em forma. E revelou que se 
deu de presente um luxo para seguir firme nos treinos.

“Na pandemia comecei 
a subir escadas 
dentro de casa 
(pode ser no prédio 

também) e não parei 
mais. Agarrei tanto 

amor que comprei uma 
escada pra chamar de 

minha! Pensa em um 
exercício que me faz 

bem, fico ali pensando 
e tendo meu momento! 
Não abro mão dele. 
Todo dia bem cedinho 
antes da casa acordar, 

tenho esse encontro 
comigo”, contou.
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Clube do Samba acontece 
no domingo, dia 12 de 

março, na Varanda Vivo Rio

Show acontece no 
dia 12 de março

D
epois de duas 
t e m p o r a d a s 
bem sucedidas, 
o Clube do Sam-

ba, point carioca do samba e 
da brasilidade, retomou suas 
atividades na tradicional Va-
randa do Vivo Rio, com show 
de Diogo Nogueira, o gran-
de anfitrião do projeto, com 
seus convidados especiais.

No dia 12 de março, 
domingo, teremos mais uma 
edição, sempre com uma roda 
de samba com artistas da 
nova geração e nomes consa-
grados do samba e da música 
brasileira como convidados 
especiais.

A participação especial, 
dessa vez, é Criolo. Can-
tor e compositor que come-
çou sua carreira no rap, mas 
que sempre bebeu nas águas 
do samba. Recentemente 

se apresentou ao lado de 
Diogo Nogueira e a sinergia 
e química incríveis prome-
tiam novos encontros. Jun-
tos cantarão os sucessos: 
Juízo Final (Nelson Cava-
quinho); Agoniza Mas Não 
Morre (Nelson Sargento); e 
Menino Mimado (Criolo) e 
Desde Que o Samba É Samba 
(Caetano Veloso).

E nessa celebração ao 
samba, Diogo Nogueira faz 
dois sets com sambas da sua 
carreira e sambas antológi-
cos, para levantar ainda mais 
o público com sua alegria e 
um show repleto de muita 
música boa e samba no pé.

A tarde abre com a roda do 
Samba do Xoxó, com clássi-
cos do samba para começar a 
envolver os “sócios” do Clube 
do Samba. Nos intervalos tere-
mos a DJ Cris Pantoja.

SERVIÇO:

CLUBE DO SAMBA- DIOGO 
NOGUEIRA CONVIDA CRIOLO
Data: 12 de março (domingo)
Horário: 16h
Local: VIVO RIO - Avenida 
Infante Dom Henrique, 85, 
Parque do Flamengo -  
Rio de Janeiro
Classificação etária: 18 anos
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O maior festival de rap do Brasil acontecerá em 

fevereiro de 2023, com expectativa de receber 

100 mil pessoas. Serão três palcos simultâneos 

e mais de 30 horas de música ao vivo.

Coluna 

FAVELA

MAGNO MAGNO 
HENRIQUEHENRIQUE
Aos 14 anos foi convidado pelos seus amigos de in-
fância para fazer parte de um grupo de pagode como 
cantor, Ligação Perfeita era o nome do grupo e a partir 
dali foi se destacando como um cantor romântico, 
encantando o público por onde passava com sua voz 
e carisma. Se apresentavam na escola e festas da 
cidade fazendo a abertura de grandes artistas. Aos 17 
anos foi convidado para ser vocalista do Grupo Bo-
nanza onde lançou sua primeira música nas rádios 
do Brasil chamada: NÃO SE ENGANE, essa música 
o fez participar do programa Concurso Nacional de 
Pagode do Netinho de Paula, no SBT, aonde teve uma 
maior visualização e shows em 
grandes palcos renomados. 
Com passar do tempo rece-
beu um convite para cantar 
no grupo Boka Loka ao
lado do Renatinho e assim foi 
fazendo grandes shows por 
vários estados agregando 
demais na sua carreira mu-
sical durante 5 anos. 
Em 2015, decidiu fazer 
parte do Grupo Disfar-
ce. Em 2021 com mais 
experiência e bagagem, 
Magno decidiu enca-
rar um novo desafio, a 
carreira SOLO! Como um 
verdadeiro Sagitariano, 
Magno sempre teve um 
lado de liderança muito ativo 
dentro dele e assim resolveu 
dar esse grande passo em sua 
carreira. Com um show bem ec-
lético, porém não fugindo do seu ro-
mantismo, o cantor encanta a todos por onde 
passa, aumentando assim cada vez mais seus fãs.
Essa semana recebi o Magno no podcast que eu apre-
sento aqui do jornal, o POVO CAST e tivemos uma 
entrevista super interessante. Vou compartilhar aqui 
com vocês, meus leitores, um pouco do que rolou.

Se descreva em três palavras:
- Alegre, justo e amoroso.

Você é um cara muito família né? fale um 
pouco da importância da sua família para ti?
- Família pra mim é a base de tudo. Agradeço mui-
to a Deus pela família que eu construí, meus filhos que 
amo muito nessa vida, pela minha esposa que sempre 
me apoiou nos momentos difíceis, pelos ensinamen-
tos da minha mãe, em sempre fazer o bem e ser uma 
pessoa justar e honesta. Uma família unida é tudo.

Conte um pouco de como era sua rela-
ção com o cantor Renatinho na época 
que você fazia parte do BokaLoka?
- Era uma relação muito bacana. O Renatinho sem-
pre me deixou muito à vontade e a gente se di-
vertia de verdade no palco e fora também. 

Renatinho era um grande can-
tor e também um grande ser huma-
no. Te deixou algum ensinamento?
- O Renatinho era um cara muito inteligente, conhecedor 

de boas músicas, um cara 
tranquilo com uma voz 
peculiar. Aprendi muito 
com ele a forma que se 
comportava nos pal-
cos e com o público. 
Como conduzia um 
show com um gran-
de público. Perdemos 
um grande artista de

verdade. Me sinto muito 
abençoado por ter fei-

to parte de um grupo tão 
renomado, por ter cantando 

por esse Brasil afora, pelas ami-
zades que eu fiz e pelo aprendizado.

O que mais você aprendeu de fren-
te do grupo Disfarce por 5 anos?
- Todos os projetos que eu fiz parte foram essenciais  
para a minha correria, principalmente o disfarce, onde 
fui cantor e porta-voz do grupo que, dê certa forma, 
me deu uma bagagem para o meu projeto solo hoje. 

Artista independente?
Não! Hoje eu tenho a minha sócia e empre-
sária, Vivi Freitas, da Estação Music. 

Música de trabalho:
- Tomei de Assalto

Projeto para 2023:
- Gravação do meu audiovisual

Pretende lançar um álbum de pagode?
- Sim! Com músicas que fizeram par-
te da minha carreira e novas também. 

Qual seu maior sonho?
- Poder alcançar um patamar legal, montar um projeto 
voltado para música para as crianças porque creio que 
arte e a música transformam vidas. dar um conforto para 
os meus e viver dá música até aonde Deus permitir.

Uma frase que te representa:
- “Acredito no que faço, por que faço o que eu amo”.

Já passou por algum 
tipo de preconceito 
na música?
- No início sim. Já ouvi 
algumas coisas como de alguns vizinhos. “Ah! É vaga-
bundi, tem que procurar um trabalho de verdade. Não 
vai dar em nada”. Mas não deixei isso me abalar e se-
gui em frene. Hoje falam que são meus fãs (risos). 

Alguma novidade que você possa contar 
em primeira mão para a coluna Favela?
- Nos próximos meses estarei lançando um feat com 
um cantor que curto demais e tenho como inspiração 
também, fiquem ligadinho nas minhas redes sociais que 
estarei soltando lá em breve quem será. Só começar a 
me seguir agora no Instagram: @cantormagnohenrique

Como o nome da minha coluna é Favela, sempre 
faço essa pergunta para meus convidados.
Magno o que favela representa pra você?
- Apesar de não ter sido criado em comunidade ou nas-
cido como alguns sambista, pagodeiros e outro artista 
de outros segmentos. Na minha carreira de músico as 
favelas representam muito. Eu costumo dizer Que a voz 
das comunidades é a voz de Deus. Se as comunidades, 
principalmente abraçarem a sua música é sucesso na 
certa. Apesar das dificuldades, é um povo animado de-
mais e festeiro. Os shows são sempre animados, o calor 
do público, o carinho que todos tem com os artistas é 
diferente sabe. O brilho nos olhos das crianças ao ver 
um artista de perto, é uma sensação maravilhosa. Tem 
pessoas dentro das comunidades muito talentosas tam-
bém e que precisam apenas de uma oportunidade.

Que bate papo legal né?! Eu adorei e quero 
convidar vocês para se inscrever no canal do 

YouTube do cantor: magnohenriqueoficial 
lá você encontra o clipe de sua música de 
trabalho “TOMEI DE ASSALTO e aproveita 
e segue o tiktok dele: @cantormagno Para 

contratar os shows de Magno Henrique é só 
ligar para o número: (021) 96758 -2758

Até a próxima sexta Vidas! Um bei-
jo enorme no coração de vocês !

Sextou e eu amo estar toda sexta aqui com vocês! E hoje a coluna favela vai falar de um grande artista do 
pagode, Magno Henrique é o nome dele. Nascido em Macaé e criado na cidade de Tanguá, região metro-
politana Rio de Janeiro, desde pequeno sempre foi apaixonado por música e arte, tendo como referência 
seu pai Paulo Fernandes, que sempre foi um excelente músico e cantor, só que de forró na época. 

Magno Henrique já 
foi vocalista do grupo 

Bokaloka

Magno Henrique integrou 
o grupo Disfarce
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A 
passagem do metrô vai fi-
car mais cara. A Agência 
Reguladora dos Transpor-
tes (Agetransp) aprovou o 

reajuste da tarifa. A passagem vai su-
bir de R$ 6,50 para R$ 6,90 a partir de 
12 de abril.

Para o cálculo do reajuste, a Agetransp 
considerou o índice de 5,77%, referente 
à variação do IPCA — índice de inflação 
calculado pelo IBGE — entre janeiro de 
2022 e janeiro de 2023.

Mas o Governo do Estado anunciou 
a criação da tarifa social para o metrô, 
parecida com a dos trens, de R$ 5.

O governo ainda vai divulgar o que as 
pessoas terão que fazer para ter acesso a 
essa tarifa social.

Mas já se sabe que serão necessários 
alguns requisitos, como:
• Ter entre 5 e 64 anos;
• Ganho mensal de até R$ 7.507,49;
• Ter cartão Riocard Mais habilitado no 

Bilhete Único Intermunicipal e vin-
culado ao próprio CPF.
Quem trabalha sem carteira assinada 

ou não possui renda também tem direito 
ao benefício.

O VLT Carioca tem vagas 
abertas abertas para estágio 
operacional e analista de meio 
ambiente. A administração, 
gerida pela Prefeitura do Rio 
de Janeiro, tem algumas exi-
gências para os cargos.
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Para se candidatar ao 
cargo, é necessário ter con-
cluído o ensino superior em 
Engenharia Ambiental ou 
possuir especialização na 
área. É importante ter cur-
sado também treinamen-
tos de interpretação e for-
mação de auditor interno 
nas normas ISO 9001-2015, 
ISO 14001:2015 e ISO 
45001:2018, além de prefe-
rencialmente possuir especia-
lizações em qualidade e SGI.

O profissional escolhido 
terá como responsabilida-
des a implantação e manu-
tenção do sistema de ges-
tão integrada baseado nas 
normas ISO 9000, 14000 e 
45000. Será responsável por 
realizar auditorias internas e 
externas, monitoramento de 
ocorrências e elaboração de 
procedimentos ambientais e 
de qualidade para aprimora-

mento da área.
Além disso, será respon-

sável pela gestão documen-
tal da unidade por meio de 
um software de Sistema de 
Gestão Integrada, bem como 
pela elaboração de relató-
rios e documentação téc-
nica ambiental para atendi-
mento de normas e requisi-
tos ambientais e condicionan-
tes de licenças de operação, 
entre outras tarefas.

�����������#��!�!$�%�&�!���
É necessário que o candi-

dato esteja matriculado em 
cursos como administração, 
engenharia de produção ou 
outra graduação relacionada 

ao ramo de transporte. Além 
disso, é preciso ter conhe-
cimento intermediário do 
pacote office e de Power BI.

O estagiário selecionado 
irá desempenhar funções 
como dar suporte às coor-
denações por meio da coleta 
e organização de informa-
ções e solicitações de mate-
riais, controle de planos de 
ação, elaboração de apresen-
tações e relatórios. É impor-
tante que ele saiba atualizar 
a base de dados e gerenciar 
indicadores, além de pos-
suir habilidades de comuni-
cação objetiva, organização, 
comprometimento e pontu-
alidade.
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O campus Santa Cruz da 

Estácio de Sá fará um Mega 
Feirão de Empregos, no dia 
23, para pessoas reabilitadas 
e com deficiência. Serão mais 
de 800 vagas de trabalho de 
cerca de 30 empresas dispo-
níveis para concorrência.

Em média, um evento como 
este, segundo a organização, 
consegue empregar 40% do 
público presente.

A ação da Rede Incluir 
conta com o apoio de rea-
lização da Superintendên-
cia Regional do Trabalho e 
Emprego do Rio de Janeiro , 
do Ministério Público do Tra-
balho e Associação das Empre-
sas do Distrito Industrial de 
Santa Cruz (Aedin).

— O Circuito Dia D é um 
movimento que permite que as 
pessoas com deficiência e reabi-
litados do INSS tenham acesso 
às oportunidades de emprego 
dos mais diversos segmentos 
empresariais no dia da feira. 
As pessoas com deficiência 
representam cerca de 15% da 
população mundial. Apesar de 
constituírem “uma das maio-
res minorias”, continuam a ser 
alvo de discriminações diversas, 
incluindo no acesso ao trabalho 
digno  — afirma o presidente da 
Rede Incluir, Antoniel Bastos.

O campus Santa Cruz fica 
na Rua General Olímpio 90, 
em Santa Cruz, na Zona Oeste 
do Rio. A ação acontecerá das 
9h às 16h.
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Divulgação

Serão mais de 800 vagas de trabalho de cerca de 30 empresas disponíveis

Novos valores passam a vigorar a partir do dia 12 de abril

Divulgação

Divulgação

Inscrição é feita pelo site da CCR

O Senado Federal aprovou 
o projeto de lei que dá prio-
ridade a mulheres vítimas de 
violência doméstica e familiar 
a vagas oferecidas pelo Sis-
tema Nacional de Emprego 
(Sine). O PL 3.878/2020 
agora segue para a sanção 
presidencial.

O texto, de autoria da 
senadora Augusta Brito (PT-
CE), altera a Lei 13.667/2018, 
que regulariza o Sine. Pela 
nova redação, os municípios 
que aderiram ou passarem a 
aderir ao sistema devem se 
comprometer a prestar assis-
tência às mulheres em situa-

ção de violência doméstica e 
familiar.

Pelo Sine, serão reserva-
das 10% das vagas para essas 
vítimas. Caso não sejam pre-
enchidas por ausência de 
mulheres em situação de vio-
lência doméstica ou familiar, 
as vagas remanescentes pode-

rão ser ocupadas por mulhe-
res. Se ainda assim houver 
sobra, serão distribuídas para 
o público geral.

A autora do projeto de lei 
avalia que a medida vai for-
talecer a rede de proteção às 
mulheres em situação de vio-
lência:

“Sofrer agressão implica 
desvantagem direta para as 
capacidades femininas em 
todoso s campos, mas especial-
mente na inserção do mercado 
de tarbalho, situação que acaba 
provocando a permanência das 
mulheres num lar violento”, 
argumenta a parlamentar.
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Aparecida Silva é toda sarada moradora da cidade de Montanhas no Rio 
Grande no Norte e nos enviou seu material para ser divulgada aqui no Rio. 
Ela em sua Cidade, faz  parte  do apoio da educação é formada em pedagogia 
e em gastronomia. Também faz cursos na área da estética. Nossa gata sonha 
em iniciar-se no meio ar tístico e gostaria de ser convidada para trabalhos 
publicitários e futuros eventos de moda.  Faça como nossa Gata do Povo Apa-
recida, você de todo o Brasil mande seu material para ser divulgar também!

ENTREVISTA
MODELO: APARECIDA DA SILVA

 -CIDADE MONTANHAS/RN

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata do 
Povo? Entre em contato com a jaguar produções 
(21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Ponta Negra Rio Grande do Norte 
Comida: fitness 
Música: romântica 
Viagem: Natal
Qualidade; respeitosa
Defeito: teimosa
Signo: aquário 
Sonho de consumo: conhecer meu grande amor
Livro: A cabana
Posaria para uma revista masculina: sim

Objetivo de vida: ter uma vida financeira 
equilibrada
Perfume: essencial feminino 
O que faz para manter a forma: faço 
musculação 
Filme: crepúsculo 
O homem ideal para você tem que ser: respeito 
é me amar verdadeiramente
Parte do seu corpo que mais gosta: meu 
bumbum

Em qualquer espaço, assim  
ambos tenham o mesmo desejo.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPORTES
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O advogado Luiz Kignel, que representa Márcia Aoki, 
viúva de Pelé, disse em entrevista ao ‘g1’ que o Rei do 
Futebol deixou 30% do seu patrimônio para sua cliente. O 
desejo do ex-jogador, que morreu em dezembro de 2022, 
está em testamento que já teria sido lido para os herdeiros.

Kignel disse ainda que os herdeiros aguardam o levan-
tamento do patrimônio do Rei para que a divisão seja feita. 
Além dos filhos e da viúva, Pelé abriu espaço no testamento 
para revelar que pode ter tido uma outra filha.

Uma ação de paternidade foi aberta no Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo por uma mulher identifi-
cada como Maria do Socorro Azevedo. Em agosto, o juiz 
Renato Zanela Pandin e Cruz Gandini determinou a coleta 
de material genético do ex-jogador, mas Pelé não compa-
receu devido a saúde debilitada.

“Existe a possibilidade de uma investigação de paterni-
dade [...]. Tem que esperar ser feito o DNA com os irmãos. 
Temos que esperar os próximos passos”, disse o advogado.

Pelé morreu no dia 29 de dezembro de 2022, aos 82 anos, 
vítima de complicações de um câncer no cólon direito. Ele 
deixou seis filhos, dois netos, a esposa Márcia Aoki, uma 
irmã e a mãe, dona Celeste, de 100 anos.

Pelé e Márcia Aoki

Viúva deve ficar com 
30% da herança de Pelé, 

diz advogado
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Corrida das Poderosas 
acontecerá dia 19 de março
E

stá chegando mais 
uma edição de uma 
das corridas mais 
desejadas no ano e 

ainda dá tempo de participar. 
A Corrida das Poderosas será 
realizada no dia 19 de março, 
no Aterro do Flamengo, al-
tura da Praça Cuauhtemoc, 
Zona Sul da cidade.

A prova tem largada a 
partir das 7h30 para as dis-
tâncias de 4km para cor-
rida e caminhada e 8km 
para corrida.

O kit básico (Camisa, 
número de peito, chip e 
medalha) ainda está dis-
ponível, mas os kits super 
poderosas (Camisa, ber-
muda, bolsa, viseira, sque-
eze, número de peito, chip 
e medalha) e poderosa 
(Camisa, bolsa, viseira, 
número de peito, chip e 
medalha) estão esgotados.

A entrega dos kits acon-
tece na véspera do evento, 
dia 17 de março, das 10h às 
18h, na Decathlon Leblon 
e no dia 18 de março, das 
10h às 18h, na Decathlon 
Nova América, no Shop-
ping Nova América. Evento acontecerá no Aterro do Flamengo

CORRIDA DAS 
PODEROSAS 

PREMIAÇÃO
>> Haverá troféu para as 
cinco maiores equipes.

CORRIDA E 
CAMINHADA 4K
>> Medalha para  
todas as concluintes

TROFÉU GERAL PARA 
AS 5 PRIMEIRAS 
>> Feminino

CORRIDA 8K
>> Medalha para todas as 
concluintes

TROFÉU GERAL PARA 
AS 5 PRIMEIRAS 
>>  Feminino

TROFÉU FAIXA ETÁRIA 
PARA AS 3 PRIMEIRAS 
DE CADA FAIXA 
>> (de 5 em 5 anos)
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Reprodução

Clube precisa reformular o seu elenco repleto de veteranos e a torcida já está 
sem paciência! E o que dizer dos episódios de selvageria e violência?

Divulgação

Divulgação

�le chegou. O lateral-esquer-
do Marcelo está de volta ao 
Brasil para ser mais uma 
vez na carreira jogador do 

Fluminense. O jogador de 34 anos 
desembarcou no Aeroporto Inter-
nacional do Rio de Janeiro, o Ga-
leão, por volta das 11h junto com a 
família e foi recepcionado por tor-
cedores. Eufóricos com a conquis-
ta da Taça Guanabara sobre o rival 
Flamengo, na última quarta-feira, os 
tricolores foram prestigiar o retor-
no do ala de 34 anos. Cria de Xe-
rém, Marcelo foi formado nas ca-
tegorias de base do Fluminense e 
retorna à equipe que foi revelado 
depois de 17 anos no futebol euro-
peu. No Velho Continente, o atleta 
teve passagem pelo Real Madrid, da 
Espanha, e Olympiacos, da Grécia.

O camisa 12 será apresentado 
nesta sexta-feira, no Maracanã. Em 
um evento que contará com a pre-
sença do cantor Filipe Ret, Mar-
celo vai subir no gramado do está-
dio e depois concederá entrevista 
coletiva. Cerca de 30 mil ingressos 
já foram vendidos, e a expectativa 
é de casa cheia.

Marcelo chegou ao Rio de Janeiro 
junto com a esposa, a atriz Clarice 
Alves, os filhos, Enzo e Liam, e mui-
tas malas. A rotina, porém, será de 
idas e vindas para parte da famí-
lia. Filho mais velho do jogador, 
Enzo atua nas categorias de base do 
Real Madrid e vai seguir no clube 
merengue.

Ainda não está definido quando 
será a reestreia de Marcelo com a 
camisa tricolor.
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por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Mais um fim de semana de 
clássicos e mais episódios 

de selvageria e violência! Respon-
dam com sinceridade: foi surpresa 
para alguém a briga das torcidas 
organizadas de Flamengo e Vasco 
nos arredores do Maracanã? Todo 
mundo sabia e o pior é que nin-
guém faz nada, as autoridades não 
punem, os jogadores se calam e os 
dirigentes se escondem.

Recebi vídeos horríveis no celu-
lar de vândalos chutando um tor-
cedor rival desmaiado no chão. 
Há algumas semanas atrás, um 
amigo meu estava saindo do está-
dio do Maracanã de carro, com o 
vidro aberto, e tomou um soco no 
queixo simplesmente por estar ves-
tido com a camisa do Fluminense.

Frequento o Maracanã desde 
a infância e acho que nunca vi 
nada parecido com os tempos atu-
ais. Costumava sair dois ou três 
minutos antes do apito final e 
agora estou saindo com 15 minu-
tos de antecedência para não 
tomar nenhum soco ou algo do 
tipo. Daqui a pouco teremos que 
sair no intervalo!

Sobre o clássico, fiquei feliz 
demais com a vitória do Vasco da 

Gama! Por ter conquistado vários 
campeonatos no ano passado e 
contar com alguns jogadores reno-
mados, o time do Flamengo me 
parece arrogante e isso traz uma 
motivação extra para o time rival.

O Vasco jogou ontem com 
muita garra e poderia vencido com 
um placar ainda mais elástico se 
não fosse o pênalti perdido e as 
duas bolas na trave de Pedro Raul. 
Para não se complicar no resto do 
ano, o Flamengo precisa reformu-
lar o seu elenco que reúne diver-
sos veteranos. A torcida já está 
sem paciência!

Por falar em sem paciência, 
meu Botafogo sofreu para pas-
sar do Sergipe na Copa do Bra-
sil e que papelão fez o dirigente 
do time da casa. Partiu para cima 
da arbitragem, incitando a violên-
cia e ainda saiu com o rosto san-
grando. Nada justifica a violência, 
em hipótese alguma!

Aproveitei o fim de semana 
para ver alguns jogos do Campe-
onato Paulista e do futebol euro-
peu também, me surpreendendo 
com duas goleadas: Atlético de 
Madri 6 x 1 Sevilla e Liverpool 
7 x 0 Manchester United. Fiquei 

até com pena dos brasileiros Case-
miro, Fred e Antony, que pareciam 
não acreditar no que estava acon-
tecendo em campo.

No Paulistão, o Santos tomou 
de três do Ituano e foi eliminado 
de forma vergonhosa. Gostei muito 
da permanência da Portuguesa, 
mas fiquei triste pelo rebaixamento 
do São Bento, onde trabalha meu 
amigo Luizinho Rangel.
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Time do Flamengo me parece arrogante 
e isso traz motivação para o rival

Após receber proposta do Bahia e de 
renovação do Botafogo, o zagueiro Vic-
tor Cuesta tomou a decisão de perma-
necer no Glorioso, segundo o jornalista 
Jorge Nicola. Com propostas praticamente 
iguais, o defensor e seu estafe entende-
ram que uma permanência no Alvinegro 
seria o ideal pela possibilidade de brigar 
por maiores títulos.

Ainda de acordo com o comunicador, 
Cuesta viu com bons olhos a proposta do 
Bahia, e ficou propenso a aceitá-la. Porém, 
como o Botafogo cobriu a oferta, tanto em 
termos salariais quanto na questão da com-
pra em definitivo com o Internacional, o 
jogador de 34 anos optou pela permanência.

O Botafogo planeja assinar um contrato 
com o argentino até o fim de 2024. 
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Não poderia terminar a 
coluna sem homenagear três 
pessoas muito queridas que nos 
deixaram neste fim de semana: 
Romualdo Arppi Filho, um árbi-
tro educado e que era impossí-
vel brigar com ele, Lula, uma 
das lendas do Lagoa, do futebol 
de praia, e Sueli Costa, grande 
compositora. Muita força para 
os familiares! 

O jogador de 34 anos desembarcou 
no Aeroporto Internacional do 
Rio de Janeiro, o Galeão

Jogador assinará com o Glorioso até o fi m de 2024


